

Carlos Negro afirma que la crisis económica no provoca un incremento directo en la delincuencia

Principal



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 156
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 143	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/carlos-negro-afirma-que-la-tesis-economica-no-provoca-un-incremento-directo-en-la-delincuencia_16266.php



Principal

Carlos Negro afirma que la crisis económica no provoca un incremento directo en la delincuencia

Carlos Negro sostiene que la crisis económica no está directamente relacionada con un aumento en la delincuencia.

Impacto de la Crisis Económica en la Seguridad Pública: Declaraciones del Ministro del Interior Designado

En la jornada de este jueves, durante la presentación de los nuevos jefes de las direcciones policiales, el ministro del Interior designado, Carlos Negro, abordó la relación entre la crisis económica y la seguridad pública, a raíz de acontecimientos recientes como el cierre de la planta Yazaki y las dificultades del sector vitivinícola.

“Las situaciones de crisis económica necesariamente repercuten en materia de seguridad”, afirmó Negro.

No obstante, el titular de la cartera matizó que “no hay elementos para establecer” si estos problemas económicos pueden traducirse en un aumento de la delincuencia, subrayando que “no existe una relación causa-efecto” entre el deterioro económico y el incremento del delito.

Desafíos del Sistema Carcelario

En otro contexto, Negro se refirió al sensible tema del sistema carcelario, que constituye uno de los principales desafíos que deberá afrontar su administración hasta la eventual creación del prometido Ministerio de Justicia. “Veremos cuál es el proceso que marque el Gobierno para su creación; una vez establecido, las cárceles pasarán a la órbita de ese Ministerio”, indicó el exfiscal.

El nuevo ministro expresó su preocupación por la realidad carcelaria, destacando que “causa mucha tristeza” tener contacto con esta situación. Resaltó que “el objetivo de este Gobierno entrante es actuar sobre el tema carcelario y estamos planteando una reforma del sistema”.

En este sentido, enfatizó que el hacinamiento es un aspecto crítico a abordar, indicando que “trabajar sobre el hacinamiento es el primer dato a tener en cuenta para modificar y luego empezar a trabajar sobre el tema”.

Críticas a Gestiones Anteriores

Al ser interrogado sobre por qué no se habían logrado avances significativos en la mejora del sistema carcelario, pese a que desde hace años existe consenso sobre este problema, Negro respondió que “este Gobierno actual demostró que emprendió un camino determinado con la Ley de Urgente Consideración (LUC), y al concluir su mandato, nos entrega el Libro Blanco, que va en sentido contrapuesto”.

Por último, destacó la importancia del “Libro Blanco”, redactado por Ana Vigna, quien será asesora en materia penitenciaria en la próxima administración, señalando que esto representa un paso positivo hacia la mejora del sistema carcelario en el país.

Imágenes

**CARLOS NEGRO
AFIRMA QUE LA CRISIS
ECONÓMICA NO
PROVOCA UN
INCREMENTO DIRECTO
EN LA DELINCUENCIA**

Carlos negro afirma que la crisis economica no provoca un incremento directo en la delincuencia

Tags

aumento, gobierno, hacinamiento, delincuencia, sistema, ministerio, designado, carcelario, interior, materia, seguridad, ministro

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses*
- 4.3 *** *Análisis crítico de la rehabilitación en las cárceles uruguayas: desafíos y oportunidades*
- 3.7 *** *La alarmante crisis de criminalidad exige atención urgente", advirtió Carlos Negro*
- 4.0 *** *Carlos Negro advierte sobre el alarmante aumento de homicidios en Uruguay, superando niveles aceptables desde hace años*
- 4.8 *** *Aumento del 3,9% en la población carcelaria en 2023: casi 15.000 uruguayos bajo custodia*
- 4.5 *** *Negro revela cómo su relación con Díaz y el "circuito de confianza" con la Policía influyeron en su nombramiento*
- 4.8 *** *Carlos Negro plantea un nuevo enfoque sobre los homicidios: "Es*

hora de modificar la perspectiva que sostiene que la prevención es inalcanzable

5.0 * *Carlos Negro se reunió con representantes de Cofe para abordar la preocupante situación del sistema carcelario en el país*

3.7 * *Carlos Negro lidera el proceso de selección de jefes de Policía en cada departamento, y algunos podrían continuar en sus cargos*

4.8 * *Carlos Negro afirmó que "sería una irresponsabilidad prometer la reducción de homicidios*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo